

<p align="center"><b>COMITÉ RÉGIONAL POUR L'INCLUSION SOCIALE ET LE DEVELOPPEMENT COMMUNAUTAIRE</b></p> <p align="center"><b>ORDRE DU JOUR</b> <b>19 JANVIER 2023</b> <b>CSRK RICHIBUCTO</b> <b>10H00 - 12H00</b></p>	<p align="center"><b>REGIONAL SOCIAL INCLUSION AND COMMUNITY DEVELOPMENT COMMITTEE</b></p> <p align="center"><b>AGENDA</b> <b>JANUARY 19<sup>TH</sup>, 2023</b> <b>KRSC RICHIBUCTO</b> <b>10:00AM – 12:00PM</b></p>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Ouverture de la réunion</li> <li>2. Présences</li> <li>3. Adoption de l'ordre du jour</li> <li>4. Adoption du procès-verbal du 27 octobre 2023</li> <li>5. Affaires découlant du procès-verbal <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Nomination et élection d'un.e président.e du comité</li> <li>b. Suivi sur la rémunération des membres</li> </ol> </li> <li>6. Affaires nouvelles <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Entente de partenariat entre Résilience et Capacité Communautaire et la CSRK</li> <li>b. Termes de Référence pour le Plan stratégique régional</li> </ol> </li> <li>7. Mise à jour des Coordinatrices <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Inclusion sociale et Développement Communautaire</li> <li>b. Résilience et Capacité Communautaire</li> <li>c. Service d'établissement Kent</li> </ol> </li> <li>8. Discussion concernant les dates des prochaines réunions <ol style="list-style-type: none"> <li>a. mars 2023</li> <li>b. juin 2023</li> <li>c. Septembre 2023</li> <li>d. décembre 2023</li> </ol> </li> <li>9. Tour de table</li> <li>10. Levée de la réunion</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Call to order</li> <li>2. Recording of attendance</li> <li>3. Adoption of the Agenda</li> <li>4. Adoption of the Minutes of October 27<sup>th</sup>, 2022</li> <li>5. Business arising from the minutes <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Nomination and election of a committee chairperson</li> <li>b. Follow-up on members' remuneration</li> </ol> </li> <li>6. New Business <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Partnership Agreement between Community Capacity and Resiliency and the KRSC</li> <li>b. Terms of Reference for regional strategic plan</li> </ol> </li> <li>7. Update report from Coordinators <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Social Inclusion and Community Development</li> <li>b. Community Capacity and Resiliency</li> <li>c. Kent Settlement Services</li> </ol> </li> <li>8. Discussion on next meeting dates <ol style="list-style-type: none"> <li>a. March 2023</li> <li>b. June 2023</li> <li>c. September 2023</li> <li>d. December 2023</li> </ol> </li> <li>9. Round table</li> <li>10. Adjournment of the meeting</li> </ol>